

Antrag Nr. 26-F-01-0001

CDU

Betreff:

Sachstand Tanzhaus

-Antrag der CDU-Fraktion vom 21. Januar 2026-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten:

- 1.) wie er die gegenwärtige Situation des Hessischen Staatsballetts, insbesondere hinsichtlich der räumlichen Proben- und Auftrittsmöglichkeiten, beurteilt,
- 2.) welche Gespräche zwischen der Landeshauptstadt, dem Land Hessen und der Kompagnie bislang stattgefunden haben, um mittel- bis langfristig ein eigenes Tanzhaus zu realisieren,
- 3.) ob es Bestandsimmobilien oder Liegenschaften im Eigentum der Landeshauptstadt oder einer ihrer Gesellschaften gibt, die geeignet erscheinen würden, als Tanzhaus genutzt zu werden,
- 4.) wie das weitere Vorgehen hinsichtlich der Prüfung aussieht, in Wiesbaden ein Tanzhaus zu etablieren, mit dem sowohl das Hessische Staatsballett als auch die freie Tanzszene einen dauerhaften und zentralen Proben- und Auftrittsort erhalten.